

PLAN LECTOR REGIONAL  
"ANCASHINOS HACIENDO COSAS CON LAS PALABRAS"

"Fortaleciendo las habilidades comunicativas y las emociones para lograr mejores aprendizajes"

TEXTICÓN N° 13

Leemos:



Miles de fieles acompañan al Señor de los Milagros en su primera procesión tras dos años de pandemia

Redacción RPP 08 de octubre del 2022 1:24 PM

La imagen del Señor de los Milagros salió al mediodía de este sábado en su primer recorrido procesional por las calles del Cercado de Lima, mientras es acompañado por miles de fieles de todas partes del país.

Miles de fieles acompañan este sábado la imagen del Señor de los Milagros en su primer recorrido por las calles del Cercado de Lima tras dos años sin procesiones debido a la pandemia de la COVID-19.

Un equipo de RPP Noticias llegó hasta los exteriores del Templo de Las Nazarenas y constató que los feligreses ocupaban varias cuadras de la avenida Tacna para poder ver al Cristo Moreno, antes de ingresar a la avenida Emancipación, continuar por el jirón Chancay, la calle Conde de Superunda y hacer su retorno.

En la zona se observa gran despliegue policial, de los bomberos y del Ministerio de Salud para atender eventuales emergencias con los fieles.

Muchos de los feligreses que participan en la procesión aún continúan usando sus mascarillas quirúrgicas o KN95. Sin embargo, esto no se observa en los cargadores de la Hermandad.

Testimonios

Un padre de familia expresó a RPP Noticias su alegría por poder participar en la procesión para pedir por la salud de su familia.

"Vengo con mi hijo siempre al Señor de los Milagros y ahora estamos retornando tras dos años de pandemia", señaló.

Otra feligresa, llamada Liliana, dijo que llegó desde Cañete a Lima para estar en el recorrido del Señor de los Milagros y pedir por la salud de su pareja.

"Le han detectado una enfermedad rara y están por confirmar todavía, he venido a pedirle por favor que lo sane o tenga una enfermedad con un tratamiento adecuado", manifestó.

La Hermandad del Señor de Los Milagros ha informado que serán cinco los recorridos que realizará la venerada imagen este año: hoy, sábado 8 de octubre, a la que se sumarán las programadas para el martes 18, miércoles 19 y viernes 28 de octubre. El último recorrido está planeado para el martes 1 de noviembre.

## Respondemos:

### Pregunta 1

¿Quiénes se encuentran preparados para **atender emergencias** durante la procesión?

- A. Los miles de fieles de todas partes del país.
- B. Un equipo de RPP Noticias.
- C. La policía, los bomberos y el Ministerio de Salud.

### Pregunta 2

El Señor de los Milagros recorre en procesión las calles de **Lima**, **ciudad capital** de:

- A. Chile
- B. Perú
- C. Ancash

### Pregunta 3

En el texto se afirma: "Los feligreses que participan en la procesión aún continúan usando sus  **mascarillas quirúrgicas o KN95**. Sin embargo, esto no se observa en los cargadores de la Hermandad."

¿Crees que es necesario seguir usando las mascarillas? ¿Por qué?

### Pregunta 4

Según los **testimonios**, ¿Para qué crees que la gente acude a la procesión del Señor de los Milagros?

- A. Para pedir por la salud de sus familiares.
- B. Para conocer las calles de Lima.
- C. Para acompañar al Señor de los Milagros en sus 5 recorridos.

## Escribimos:

El texto informativo que acabas de leer tiene la función principal de informar, de dar a conocer algo sobre un hecho real, con un lenguaje sencillo, para que todo tipo de lector pueda entender lo expuesto.

Sé que tú también puedes crear un texto informativo. Infórmanos sobre la última procesión al que asististe, menciona la fecha, los lugares que recorrió la imagen y los feligreses. ¡Si logras informarnos sobre los testimonios de algunas personas, sería genial! No olvides dar lo mejor de ti. ¡Adelante!

## Compartimos en familia:

Vamos a elegir un lugar adecuado para reunir a todos los integrantes de nuestra familia y compartir experiencias relacionadas a la procesión del Cristo Crucificado o la Virgen Santísima de nuestra comunidad. Verás que cada uno contará infinidad de anécdotas o quizás algún milagro ocurrido en nuestro pueblo.

**"Lo más increíble de los milagros es que ocurren."**

*Chesterton, Gilbert Keith*